

OPINIÓN

Una nueva oportunidad

Matías Walker
Senador



Entre fuertes y merecidos aplausos de la comunidad se realizaron las ceremonias de instalación de alcaldes, alcaldesas y concejos municipales en todas las comunas de nuestra región de Coquimbo y del país para el periodo 2024 - 2028. Corresponde primero destacar el ánimo de las nuevas autoridades para poner su tiempo, su energía, su inteligencia y liderazgo a disposición de la linda tarea de aportar en resolver necesidades urgentes de la ciudadanía. En este desafío pueden contar, también, con todo nuestro apoyo como Senador de la Región de Coquimbo.

La experiencia ha demostrado que cada vez que trabajamos unidos

como autoridades con los alcaldes y alcaldesas, poniendo por delante el bien común, tenemos mejores resultados. Así ocurrió cuando mejoramos el proyecto de Royalty Minero, que permite aumentar los presupuestos comunales poniendo nuevos recursos para programas sociales en los municipios. Cuando pudimos avanzar en la concreción de los nuevos hospitales para Coquimbo, La Serena e Illapel; y autoridades ministeriales se sorprendían al ver a parlamentarios y alcaldes tan unidos en el objetivo, a pesar de mantener algunas diferencias en otros temas. También cuando convencimos a algunos, para luego entre todos empujar el compromiso por las plantas desaladoras. Ocurre, también, cada vez que inauguramos o ponemos la primera piedra de proyectos de vivienda para miles de familias, que son resultado de trabajo conjunto y coordinado con oficinas municipales de vivienda y el Ministerio; por poner algunos ejemplos.

A alcaldes, alcaldesas y concejos municipales que asumieron sus cargos en cada comuna les corresponderá ahora cumplir sus compromisos. Hoy con autoridades regionales como Galo Luna, Darwin Ibacache, antes Wladimir Pleticosic, que si entienden que están para facilitar la concreción de proyectos y no para poner trabas a iniciativas que buscan resolver demandas de años por parte de la ciudadanía, en ciudades y localidades rurales, en salud, seguridad, educación, vivienda, conectividad y empleo. Eso mismo es lo que se vislumbra a partir de enero con Cristobal Julia como Gobernador Regional.

La sabiduría de los habitantes de nuestra región permitió, con voto obligatorio, elegir alcaldes y alcaldesas alejados de los extremos, amigos de la conversación y la amistad cívica para buscar soluciones. Con ese ánimo los felicitamos y nos ponemos a su disposición para seguir transformando cada comuna de nuestra región en el mejor lugar para vivir.